

MEMORIA DE ACTIVIDADES

En febrero...



- El día 9, *Día del Estudiante Caído*, nuestro camarada historiador, Paco Caballero, nos dio una interesante charla sobre el tema de esa efemérides, con proyección de instantáneas (alguna de ellas muy novedosa), relacionando el hecho con un antiguo asociado de la Hermandad.

- Y el día 23, la antigua afiliada del Hogar Navarra de Barcelona, M^a de los Reyes Rianza Cassou, musicó con su guitarra unos textos bíblicos como introducción y colofón de su conferencia sobre el N.O.M. y la *Agenda 2030*; lástima que faltó tiempo para acabar de desarrollar el tema, por lo que el coloquio se realizó durante nuestra *cena de sobaquillo*.
- Quedó pendiente la visita cultural a Sant Pedro de las Puellas, por continuar las obras en dicho monumento; otra vez será...



NOTICIARIO

Y en el mes de marzo...

- ... celebraremos nuestra tradicional calçotada en casa de nuestro camarada Paco Ezquerro; será el día 16, sábado. Se recuerda a quienes deseen participar que tienen tiempo para apuntarse hasta el día 10, mediante mensaje de correo electrónico a Eugenio Rey Veiga (eugenio.rey@telefonica.net).
- ... la fecha del vídeo-fórum, prevista para el día 20, puede sufrir alguna modificación; se avisará oportunamente.
- ...al sábado siguiente, día 23, realizaremos una marcha de montaña, cuya convocatoria se remitirá oportunamente, indicando lugar y características del recorrido.
- ... igualmente, se comunicará la celebración de la charla a finales de mes, que estaba anunciada en el Plan anual de actividades.
- ... tenemos prevista la reanudación del Foro de Estudio y Formación, para lo cual se invita a quienes deseen participar en el mismo a que den un paso al frente y propongan el próximo tema.